

19 de Junio de 2005

Universidad de Granada

El Comercio



elcomerciodigital.com

Domingo, 19 de junio de 2005

[Webmail](#) | [Alertas](#) | [Envío de titulares](#) | [Página de inicio](#)
[PORTADA](#) | [ACTUALIDAD](#) | [ECONOMÍA](#) | [DEPORTES](#) | [OCIO](#) | [CLASIFICADOS](#) | [SERVICIOS](#) | [CENTRO COMERCIAL](#) | [PORTALES](#)

Ver portadas

Titulares del día

[SECCIONES][Asturias](#)[Gijón](#)[Oviedo](#)[Avilés](#)[Siero y Centro](#)[Oriente](#)[Concejos](#)[Cuencas](#)[La Mar](#)[La Columna](#)[Política](#)[Nacional](#)[Internacional](#)[Economía](#)[Deportes](#)[Soc. y Cultura](#)[Televisión](#)[Contraportada](#)[Especiales](#)**[OPINIÓN]**

Seleccione...

[MULTIMEDIA][Vídeos](#)[Imágenes](#)**[CANALES]**

Seleccione...

[SERVICIOS][Webcams](#)[Esquelas](#)

Seleccione...

[PARTICIPA][Chat](#)[Encuestas](#)[Postales](#)[Juegos en red](#)[Videochats](#)**■ ASTURIAS**

ASTURIAS

Malestar por la ausencia del rector en el homenaje de Química a Julio Rodríguez

El aula 01 llevará el nombre del fallecido, que fue decano y máximo responsable de la Universidad, en un acto al que acudirá un vicerrector

E. C./GIJÓN

No fue muy bien acogida la decisión del rector de la Universidad de Oviedo, Juan Vázquez, de no acudir al acto de homenaje que la Facultad de Química rendirá el próximo martes a quien fuera su decano y posteriormente rector de la institución académica asturiana. Desde la organización de su funeral hasta este acto de reconocimiento público organizado y aprobado unánimemente por la Junta de Facultad, todo lo que concierne a Julio Rodríguez reaviva los recelos entre las dos universidades que representan el químico y su sucesor en el Rectorado.



RECUERDO. Julio Rodríguez, en sus tiempos de rector. / E. C.

[Imprimir](#) [Enviar](#)

A pesar de que la comisión organizadora intentó pasar de puntillas por un hecho protocolario entre universitarios que ocuparon la misma dignidad, el detalle no pasó desapercibido para una comunidad tan formalista como la universitaria. Y en este caso, los neutrales son los más significativos, porque, al fin y a la postre, son los que inclinan la balanza electoral.

Los más cercanos a Julio Rodríguez consideran una ofensa que un rector no acuda al homenaje de otro rector y, menos, si éste ha muerto, y los afines a Vázquez entienden que con este gesto el actual rector quiere «compensar» lo que sus cercanos consideraron «excesivo» en la participación de la Universidad en los actos fúnebres del pasado febrero.

Pero los que no están tan cercanos ni a unos ni a otros consideran que «ésta no es la forma» de remedar actos anteriores y censuran la decisión del rector, que no llegó a recibir al comité organizador.

En cualquier caso, el martes la Facultad de Química dedicará una jornada a glosar la discutida figura de Julio Rodríguez. El profesor Abraham Clearfield, doctor honoris causa de la Universidad de Oviedo; Jaime Vi-nuesa, ex rector de la Universidad de Cantabria; Cristóbal Valenzuela, catedrático de la [Universidad de Granada](#); Julio Bueno, vicerrector con Rodríguez y amigo personal, y Antonio Cueto, actual vicerrector de Profesorado, participarán en el acto.

Subir

BUSCAR**EL COMERCIO DIGITAL**Hoy | Texto [Hemeroteca](#)

->

[Categorías](#)

[BUSCADOR]
Todas las webs de Asturias

00000000
o vocento o
00000000

publicidad

© Copyright EL COMERCIO DIGITAL

[Contactar](#) / [Mapa web](#) / [Aviso Legal](#) / [Política de privacidad](#) / [Publicidad](#) /
[Visita a El Comercio](#) / [Master Periodismo](#) / [Club Lector 10](#)

Powered by SARENIT

El Comercio Digital, Servicios en la Red S.L. CIF:B-33871005
C/ Diario El Comercio, 1 33207 Gijón (Asturias)
Registro Mercantil de Asturias, Libro 0, Tomo 2794, Folio 111, Hoja AS-24281